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今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／小谷維夫 ●幹事／永島清孝 ●会報／足立博俊

会員数84名

「自分にチャレンジ ! 自分に奉仕 ! そして、ロータリーを楽しもう ! 」

今週のお祝い

結婚記念祝： 4日 種田進君 5日 中川章作君 ６日
上森英史君 13日 荒川雄司君 １５日 永見吉平君 １
８日 内田幸男君 １９日 今出上君 ２3日 杉原弘一郎
君 28日 安達充君 ３０日 古杉 淳君 ３１日
坂口紀之君 、林俊一君

会員数84名

され、秋晴れの下でよい汗を流してきました。
さて、今週末の２７，２８日は倉敷アイビースクエアと

市民会館において、地区大会が開催されます。年に
一度の大きな大会であり、また、チャンスであります。
この地区大会に参加し、多くのロータリー兄弟達と席
を並べて、ロータリーを、そして、一人一人のロータ
リーライフを存分に楽しんでいただきたいと思います。

会長挨拶

先週の１９日金曜日、５ＲＣ野球クラブの今シー
ズンの打ち上げが全日空ホテルでありました。今
シーズンから米子中央クラブにも野球同好会が
誕生し、『第２グループ野球リーグ戦』が４月から
９月１８日まで行われ、結果は、東が４勝、米子と
南が２勝、境が１勝、中央が４敗、で米子東の圧
倒的な優勝でした この調子で１１月に開催の

リ ライ を存分に楽 き 思 す。
倒的な優勝でした。この調子で１１月に開催の
第９回グレン＆千選抜野球大会でも皆様方にも
いろいろご支援頂きながら、優勝杯を狙ってい
ただきたいものです。

２１日の日曜日には、『秋の大山一斉清掃』が
行われ、米子松蔭高等学校のインターアクトの
生徒さん、留学生のウイリアム君、クラブ会員と
共に、どんぐり村から乗馬センターの上の方まで、

幹事報告
１．11月ロータリーレート1ドル80円
２．11/18秋の中海一斉清掃について
３．本日 18：30からクラブ協議会

（3Fあやめなでしこ）
４．10/31休会 （定款第６条）
５．例会変更のお知らせ共に、どんぐり村から乗馬 タ 上 方まで、

清掃をいたしました。若い会員の方も沢山参加
５．例会変更のお知らせ

倉吉東RC11/1（木）創立記念夜間例会
ビジター受付あり

次回プログラム

11/14 「ロ タリ の友」紹介 北沢薫 雑誌委員会リ ダ11/14 「ロータリーの友」紹介 北沢薫 雑誌委員会リーダー
「米山記念奨学会について」 （仮）

野坂美仁 米山記念奨学会委員会リーダー



＜ プログラム ＞

「韓国さらに世界を結ぶ米子－ソウル便」

アシアナ航空 山陰支店 支店長 太田俊治 氏

最初に少しだけ、アシアナ航空ＰＲビデオを見て頂きたいのですが、８月１０日に李明博大統領が電
撃訪問の後、当社の需要が落ちてしまって、９月末頃に東京で世界旅行博が行われた時にリリースし
たプログラムです。内容は日本と韓国が仲良くしていかなくてはいけないというものです。

さて、２００７年１月に米子に赴任して３月～７月まで搭乗率が５０％以下、８月には路線の運休が危
惧されましたが、すぐに平井知事が訪韓団を編成され、運休が保留となりホッと胸をなでおろしました。
すごくしんどかったですが、その後も竹島問題・リーマンショック等イベントリスクが常に降りかかってく
る状況で、安定して運航が難しい状況が続き、加えてＤＢＳクルーズ就航もかなりの影響を受けている
状況です。課題は韓国から来ていない、インバウンドが増えていないということです。このことを解決し
ないと搭乗率を安定させられないということです。大変苦労しているのが現状です。

では、何故アシアナ航空が米子に就航したのか、普通であれば空港から半径５０ｋｍ圏内周辺人口１
００万人に満たないところには 国際定期路線は難しいのですが 大陸との地理的な関係と官民の働００万人に満たないところには、国際定期路線は難しいのですが、大陸との地理的な関係と官民の働
きかけだと思います。

基本的に平井知事は私共の翼を幕の翼とおっしゃってくださいました。要するに世界との交流の架け
橋になる為に米子には必要なところであるとおっしゃっていただいています。これからアジア１５億人以
上の人が移動を含めて交流が広がっていくわけですから、我々は東アジアの翼として発展していかな
ければならないと思っています。

最後に、人に旅を決意させるのは人間関係だ。雄大な自然や有名な史跡を持つ観光地といえども、
お客が一度来て写真を撮ると満足してしまい、何度も足を運んでくれるとは限らない。その点、人は文お客が 度来て写真を撮ると満足してしまい、何度も足を運んでくれるとは限らない。その点、人は文
化に魅力のある土地であれば、お客は何度でも来てくれる。観光客を呼び込む努力とは、まず自分が
よそへ出かけることでなければならない。どうぞ私共の翼を使って海外へ出かけてください。

10/28 地区大会 （倉敷市民会館） 表彰 ： （地区）チェンジメーカー賞
エントリークラブ


